## 【アジア系市民に対する傷害事件の発生(3月3日付報道)】

報道によりますと、2月25日、シアトル市ダウンタウンのインターナショナルディストリクトにおいて、アジア系市民に対する悪質な傷害事件が発生しました。

容疑者は逮捕されましたが、動機等は明らかとなっておらず、アジア系住民が狙われた可能性も排除できません。

在留邦人の皆様におかれましては、現在新型コロナの感染拡大を防止するため、不要不急の外出を控えていただいているところですが、特にダウンタウン地域においては、極力単独訪問を避け、できるだけ外出時間を短くし、十分に周囲を警戒して行動して下さい。

## 参考報道

KIRO7

https://www.kiro7.com/news/local/northshore-educator-seriously-injured-possible-hate-crime-attack/264KWNL3VBE5RB2KVMH6FE3H5U/

**KOMONEWS** 

https://komonews.com/news/local/he-was-trying-to-kill-us-says-man-in-attack-in-chinatown-international-district

シアトル警察発表

https://spdblotter.seattle.gov/2021/03/03/police-investigating-rise-in-anti-asian-hate-crimes/

発信元:在シアトル日本国総領事館

701 Pike Street, Suite 1000, Seattle, WA 98101

TEL:(206)-682-9107

HP: https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itprtop\_ja/index.html

facebook: https://www.facebook.com/JapanCons.Seattle/

<シアトル総領事館 コロナ関係情報(適宜更新)>

・新型コロナウイルス関連情報(全般情報,過去に送付した領事メール等)

https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr ja/11 000001 00015.html

・新型コロナウイルス感染が疑われる場合の対処方法について(日本語情報:ワシントン州,モンタナ州およびアイダホ州北部)

https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr ja/11 000001 00052.html

・主要航空会社の運航・シアトル地区の交通状況に関するリンク一覧

https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr ja/11 000001 00041.html

・新型コロナウイルス危機の影響を受ける中小企業・NPO・労働者への支援策一覧

https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr ja/economy coronavirus.html

・経済再開情報(新型コロナウイルス関連)

https://www.seattle.us.emb-japan.go.jp/itpr ja/open economy covid19.html

・米国内の各州では、州ごとにそれぞれの感染拡大防止策を行っております。米国内他州への移動を 予定されている方は、それぞれの地域の関係機関が発表している情報や、その地域を管轄する公館 (大使館、総領事館)HP等を閲覧するなど、現地情報を事前に収集することをおすすめいたします。